
　放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、

「放送法」で定められています。FMビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会

を開催しています。令和2年12月22日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

　・事務局

　　　　公私、お忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させて頂きます。

　　　　今日、試聴頂く番組名は「ラジオ町長室～井澗町長からのメッセージ～」です。今年の6月からスタート

　　　  し、季節の話題や社会の動き、住民へのお知らせ、町政の取り組みなど、白浜町への思いを井澗町長

　　　　自身に語って頂いています。審議のほどよろしくお願いします。

 

　・委員長　　　各委員からのご意見や感想をお願いします。

　・委　員　　　月１回でも町長の声が聴けるのは良いと思う。

　　　　　　　　　番組自体も良く、内容も聴き易く良かった。

　・委　員　　　良い番組が出来たと思い、希望をもって聴いていました。

　・委　員　　　思っていたより和やかな番組だった。

　　　　　　　　　放送曜日、時間も気軽に聴ける時間帯で合っていると思った。

　・委　員　　　町長の話し方が柔らかく、パーソナリティとの掛け合いも聴き易かった。

　・委　員　　　堅苦しくない良い番組だと思う。

　・委　員　　　町民に声を届けるのに良い機会の番組だと思う。

　　　　　　　　　今後は町の関係団体からの出演者も検討してみてはどうか。

　・事務局　　今後、検討させて頂きます。

　・事務局　　ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。
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